

Coupe Franco-Suisse zone sud



3, 4 et 5 septembre 2004

**Organisation : Pétanque du Camp – Plan-les-Ouates
Pétanque Euroboules - Lancy**

C'est sous le signe d'un magnifique temps estival que sont d'emblée placées ces journées de pétanque avec pour point d'orgue la Coupe Franco-Suisse zone sud le dimanche.

La Pétanque du Camp de Plan-les-Ouates et Euroboules de Lancy, renonçant cette année à leurs concours respectifs, ont donc unis leurs efforts pour mettre sur pied cette belle manifestation, dont Genève avait cette année l'honneur de contribuer à sa pérennité.

Conséquence d'une participation beaucoup plus importante que pour un concours traditionnel, il fallait trouver un site permettant d'accueillir les 168 équipes, toutes catégories confondues, qui avaient fait le déplacement.

Cela a été chose faite avec la longue promenade qui jouxte la nouvelle école du Vélodrome, offrant 88 terrains supplémentaires jugés particulièrement sélectifs et adaptés à la pratique de notre discipline, dans un cadre de verdure du meilleur aloi.



Photo : Robert Roux

Ce problème du nombre de terrains ainsi résolu, il fallait trouver une solution pour l'éclairage. Il a donc été décidé de dédoubler les sites et d'utiliser également les terrains habituels situés aux abords de la Mairie de Plan-les-Ouates. Un tel choix occasionne une infrastructure beaucoup plus lourde à mettre sur pied, tâche à laquelle se sont attelés avec succès les organisateurs.

Le concours de propagande du vendredi soir étant à la pétanque ce que le prologue est au Tour de France, la tradition a été respectée cette fois encore. Agréable surprise avec la participation de 42 équipes, chiffre se situant bien au-delà du nombre habituel pour ce genre de concours. Un grand bravo à tous les présents pour leur participation, source inestimable d'encouragement envers les organisateurs qu'ils soient d'ici où d'ailleurs.

Si cette coupe Franco-Suisse est d'abord et avant tout l'occasion de consolider chaque année une amitié transfrontalière cultivée depuis plus de 50 ans, elle offre aussi l'opportunité de fructueuses rencontres entre les dirigeants des départements de l'Ain, de la Haute-Savoie, du Jura et des cantons de Vaud, du Valais et de Genève. Plus généralement, il ne peut être que positif de rencontrer ses voisins, de connaître leur approche de la compétition. Les suisses apportant leur rigueur, un certain respect de l'adversaire, une tenue vestimentaire (obligatoire), les français leur engouement pour la discipline, une participation toujours importante aux divers concours, le mélange de tout ça nous permettrait de nous rapprocher de l'idéal tel que nous l'imaginons !

Plus souvent à la tâche que boules en mains, les dirigeants présents en ce samedi ont eu l'occasion de se confronter amicalement à l'occasion du concours des gentlemen auquel ont notamment participé côté tricolore Alain Nicolier, Vice-président de la FFPJP, Michel Blanc, Christian Collard, du CD74, Georges Mallet, arbitre international et Michel Morlotti du CD01, Jean-Marie Maraux, et Christian Salvi du CD39. Côté suisse, nous citerons Jacques Fuchs, Président d'honneur de la FSP, Georges Chollet, Président de la FSP, Jean-Marie Arlettaz, Georges Darbellay, Marcellin Dayer et Bernard Trentaz du CD de la FSP, Pierrot Fellay, Président de l'ACVP, Marie-Angèle Héritier et Dominique Thiesoz de l'ACVP, Mireille Jäggi, de l'AVP, Daniel Baldo, Président d'honneur de l'ACGP, Vito Ciardo, Président de l'ACGP, Jacqueline Darbellay et Gisèle Léo de l'ACGP. Nous n'aurions garde d'oublier notre chef arbitre cantonal Emilio Carcione, Messieurs Raymond Collomb et Claude Cerutti, représentant le CERN ou encore plusieurs sponsors que nous remercions de leur amicale présence.

Tout ce beau monde s'est ensuite retrouvé autour d'une belle paëlla concoctée par le «chef» Zito, la remise d'une médaille souvenir à chaque participant clôturant cette belle journée.

